SAINT-CYPRIEN

ART. Les enfants ont participé à un atelier créatif avec Steven Onghena.

Le land art célèbre la nature

ans le cadre de la fête de la nature organisée chaque année au mois de mai, de nombreuses animations au contact de la nature sont organisées à l'échelle nationale. Le mercredi 22 mai en après-midi, les Collections de Saint-Cyprien ont fait appel à l'artiste Steven Onghena, spécialiste du land art, pour animer un atelier créatif pour enfants au parc de la Prade. Les enfants participants, conseillés et guidés, par l'intervenant ont réalisé une œuvre collective. Avec des conditions météorologiques idéales, ils se sont servi de la terre et de différents éléments naturels venant du site pour créer une pâte modelable. Grâce à la



Les enfants ont été très attentifs aux instructions de Steven Onghena.

pâte modelable ainsi préparée, les enfants ont personnifié les arbres en créant des visages sur leurs troncs. Avec cette approche, les participants se sont rapprochés de la nature et de son importance. Ses arbres et leur apparence plus humaine interrogent les passants au sort de la nature.

A. L.